



令和3年も残りわずかになり、もうすぐ冬休みが始まります。生活リズムを整えて、体調を崩さないように気をつけ、新しい年を迎えましょう。来年はどんな一年にしたいですか。心新たに目標を決めてスタートできるといいですね。

【病棟訪問教育】冬のお楽しみ会

今年も病棟に冬のお楽しみ会の季節がやってきました。校長先生サンタの衣装に着替えて、担任の先生とともに、児童生徒たちにプレゼントを持ってきてくれました。

まずは、ライトがピカピカ光る素敵なツリーをベッドサイドに飾って、気分を盛り上げました。そして毎年恒例の『クリスマスクリスマス』の動画を見ながら、みんなで演奏したり、踊ったりしました。それから、お待ちかね、友達からの手作りクリスマスカードとサンタさんからのプレゼントを受け取りました。

最後は、サンタさんと記念撮影。みんなとってもいい表情をしていました。



金沢市森本地区福祉協議会より 「慰問金」

令和3年12月9日（木）

金沢市森本地区社会福祉協議会の吉岡会長、橋本事務局長より今年も「慰問金」をいただきました。

本校の教育活動のため大切に活用します。
ありがとうございました。

【小中高】 人権教育学習会

12月7日（火）人権教育研修会を職員向けに行いました。今年は「コロナ差別」がテーマです。

悪意のない言動が人権侵害につながるがあるので、正しい知識と情報をもとに行動することが新型コロナウイルス感染症から周りのみんなを守ることにつながるということを学ぶ良い機会となりました。

2 学期終業式

1 2月23日（木）に2学期終業式を各病室で行いました。

2学期に行われた文化祭やチェロコンサート交流などの行事や学習を、校長先生や担任の先生と振り返りました。

校長先生から、明日から冬休みです。ゆっくりと休んで新しい年を迎えてください。3学期には元気な顔を見せてくださいとお話がありました。



< 1月の主な行事 >

- 7日（金）（病）3学期始業式
高等部入学者選抜願書受付開始
（～25日）
- 12日（水）特P連第3回研修会
- 18日（火）小松北高校オンライン交流（高）
- 20日（木）小松北高校オンライン交流（中）



「金沢市小中学校合同展」の開催について

令和4年1月6日（木）
～1月18日（火）に金沢21世紀美術館において児童生徒の作品が展示されます。

寒い時期ですが、ぜひ足を運び、作品をご覧ください。



< 2月の主な行事 >

- 1日（火）・2日（水）（病）節分の会
 - 16日（水）高等部入学者選抜（全校休業日）
 - 25日（金）保護者懇談、育友会役員会
- ※病棟訪問教育授業参観未定

「石川県立医王特別支援学校ホームページ」をご覧ください。右のQRコードを読み込んでいただいても見られます。

